HealthAdvisor guide le patient pour un retour à domicile de qualité dans un parcours de soins complexe

Après une prise en charge en milieu hospitalier, il est parfois difficile pour le patient d'effectuer un retour à domicile de qualité.

Avec la multitude d'informations, de documents et/ou de conseils transmis par l'équipe de soins, il peut être parfois démuni face à cette situation, qu'il soit seul ou entouré de ses proches.

C'est une difficulté qui va s'accroître au fil du temps avec l'évolution sociodémographique de la population Suisse.

Actuellement

La recherche des partenaires de soins est fastidieuse.

Le patient est inquiet pour sa santé.

Il fait face à une multitude d'informations dans un réseau complexe.

Modifier Commenter

Hôpital

L'application améliore les phases de transition du parcours du patient lors du retour à domicile

Elle formalise la préparation des sorties de manière simple et structurée.

Elle facilite l'orientation des patients.

Elle évite des ré-hospitalisations coûteuses en lien avec une suite de soins mal préparées.

HealthAdvisor... Elle réduit les délais de séjours inappropriés en lien

avec les problématiques de

coordinations des soins.

Comme nous en avions

à présent accéder à

discuté, vous pouvez dès

votre compte personnel

A l'avenir, HealthAdvisor...

Simplifie la recherche des partenaires et la planification des soins. Informe, assure le suivi, et guide le patient dans son parcours de soins.

Met en lumière les structures existantes du réseau de soins et participe à la qualité de la prise en charge.

Plus d'informations sur

www.healthplanner.ch







